

Balloon Folies, du théâtre à rythme soutenu

Les organisateurs de spectacles pour jeunes, qui craindraient une ambiance morose ne prendraient aucun risque en invitant la compagnie Balloon Folies de Brest. Au P.L. Le Gouil, Pierre-Henri Juhel et Thomas Gonet vont, pendant une heure, donner un rythme fou à ce spectacle auquel les enfants sont invités à participer. Ils ont endossés le rôle de plusieurs personnages dont les incontournables Spiderman, sirène, prince charmant...

Pierre-Henri invite les enfants et leur souffle ce qu'ils doivent dire avec le ton adapté au personnage. Le comédien est si convaincant qu'il n'y a jamais d'échec, le mimétisme est immédiat et les quelques reprises engagées n'ont que pour seul but de faire revivre au public un moment qui mérite un retour sur image. Interactif, le terme est particulièrement choisi pour désigner un spectacle hautement vivifiant. Par ailleurs, les auteurs n'hésitent pas à s'appuyer sur l'actualité et l'épisode, finement parodié, de la qualification de l'équipe de France de football a provoqué des applaudissements soutenus du public.

